

Produk Perawatan Motor yang Wajib Dimiliki

Updates. - ADV.CO.ID

Mar 29, 2024 - 17:19



OTOMOTIF - Merawat sepeda motor kamu tidak hanya tentang menjaga penampilannya tetapi juga tentang memastikan kinerjanya optimal. Dari mengkilapkan bodi hingga menjaga bagian-bagian vital seperti mesin dan ban, ada beberapa produk perawatan yang harus kamu miliki untuk memastikan sepeda motor kamu tetap dalam kondisi terbaik. Berbagai [produk otomotif](#), termasuk produk perawatan motor tersedia lengkap di BliBli.

Berikut adalah produk perawatan motor yang wajib dimiliki.

1. Sabun Khusus Motor

Mencuci motor dengan sabun biasa bisa merusak cat dan komponen lainnya karena formulanya yang keras dan tidak cocok untuk permukaan motor yang sensitif. Oleh karena itu, penting untuk menggunakan sabun khusus motor yang diformulasikan secara khusus untuk membersihkan tanpa merusak atau mengikis lapisan pelindung cat. Sabun khusus motor biasanya mengandung bahan-bahan yang lembut namun efektif dalam mengangkat kotoran, minyak, dan lemak yang menempel pada permukaan motor. Dengan menggunakan sabun ini secara teratur, kamu dapat memastikan motor tetap bersih dan terlindungi dari kerusakan yang disebabkan oleh kotoran dan debu.

Selain membersihkan motor, sabun khusus motor juga membantu menjaga kilau dan kecerahan cat, sehingga motor kamu tetap terlihat baru dan menarik. Dengan memilih sabun khusus motor yang tepat, kamu juga dapat mengurangi risiko korosi dan karat pada bagian-bagian logam, sehingga memperpanjang umur motor kamu. Dengan demikian, penggunaan sabun khusus motor bukan hanya tentang membersihkan, tetapi juga tentang menjaga dan merawat investasi berharga kamu agar tetap dalam kondisi optimal selama mungkin.

2. Sikat Sikring

Sikat sikring adalah alat yang sangat berguna untuk membersihkan bagian-bagian yang sulit dijangkau pada motor kamu, seperti rantai, roda gigi, dan rem. Dibandingkan dengan membersihkan dengan tangan atau kain, menggunakan sikat sikring memungkinkan kamu untuk membersihkan dengan lebih efisien dan menyeluruh. Sikat dengan berbagai ukuran dan bentuk memungkinkan kamu untuk mencapai area-area yang biasanya sulit dijangkau, sehingga memastikan bahwa tidak ada kotoran yang terlewat.

Selain itu, sikat sikring juga membantu dalam menghilangkan residu minyak dan pelumas yang menempel pada bagian-bagian tersebut, sehingga menjaga performa dan keamanan motor kamu. Dengan menggunakan sikat sikring secara teratur sebagai bagian dari rutinitas perawatan motor, kamu dapat memastikan bahwa motor kamu tetap bersih dan berfungsi dengan baik setiap saat.

3. Semir Ban

Ban adalah salah satu bagian terpenting dari motor kamu, bertanggung jawab atas kinerja keselamatan dan kenyamanan kamu selama berkendara. Namun, seringkali perhatian terhadap perawatan ban diabaikan. Itulah mengapa semir ban menjadi produk yang sangat penting untuk dimiliki. Bukan hanya sekadar soal penampilan, tetapi juga tentang keamanan. Semir ban membantu menjaga kelembaban dan elastisitas karet ban, yang sangat penting untuk menjaga traksi dan kinerja pengereman kamu, terutama dalam kondisi cuaca basah. Dengan menggunakan semir ban secara teratur, kamu dapat memperpanjang umur pakai ban, mengurangi risiko kebocoran, dan menjaga daya cengkeram ban di jalan. Selain itu, semir ban juga memiliki sifat perlindungan yang penting, membantu melindungi ban dari paparan sinar UV yang dapat merusak karet dan mengurangi umur pakai ban.

4. Pembersih Kaca dan Plastik

Kaca dan plastik merupakan komponen penting pada motor kamu, tidak hanya untuk visibilitas kamu saat berkendara, tetapi juga untuk penampilan secara

keseluruhan. Namun, karena terpapar dengan berbagai elemen seperti debu, kotoran, dan polusi udara, kaca dan plastik cenderung kotor dan berawan seiring waktu. Pembersih kaca dan plastik adalah solusi cepat dan efektif untuk membersihkan dan merawat komponen-komponen ini.

Formulanya dirancang khusus untuk menghilangkan noda, kotoran, dan sisa-sisa lainnya tanpa merusak permukaan kaca atau plastik. Dengan membersihkan kaca dan plastik secara teratur menggunakan pembersih yang tepat, kamu dapat memastikan visibilitas yang optimal saat berkendara, meningkatkan keselamatan kamu di jalan, dan menjaga penampilan motor kamu tetap prima. Selain itu, menjaga kaca dan plastik tetap bersih juga membantu meningkatkan umur pakai mereka, mengurangi risiko kerusakan atau keausan akibat kotoran dan debu yang menempel.

5. Cairan Pembersih Karburator

Karburator adalah salah satu bagian penting dalam sistem bahan bakar motor, dan perlu dirawat secara teratur agar tetap berfungsi dengan baik. Cairan pembersih karburator adalah produk yang dirancang khusus untuk membersihkan kotoran dan endapan yang menumpuk di dalam karburator, sehingga memastikan aliran bahan bakar yang lancar dan efisien. Dengan menggunakan cairan pembersih karburator secara berkala, kamu dapat mencegah masalah seperti tersumbatnya aliran bahan bakar, mesin tersendat, atau penurunan performa motor akibat karburator yang kotor. Selain itu, pembersihan karburator juga membantu meningkatkan efisiensi bahan bakar dan mengurangi emisi gas buang yang berbahaya.

Pemakaian cairan pembersih karburator relatif mudah, biasanya cukup dengan menyemprotkan cairan ke dalam karburator dan membiarkannya meresap untuk beberapa waktu sebelum membersihkan dengan sikat atau kain bersih. Dengan rutinitas perawatan yang tepat menggunakan cairan pembersih karburator, kamu dapat memastikan bahwa motor kamu tetap dalam kondisi optimal dan berjalan dengan lancar setiap saat.

6. Lap Mikrofiber

Lap mikrofiber adalah salah satu alat pembersih yang sangat penting untuk memiliki motor kamu tetap bersih dan berkilau. Dibuat dari serat mikrofiber yang lembut dan halus, lap ini mampu menyerap kotoran dan debu dengan efisien tanpa merusak permukaan cat atau kaca motor. Selain itu, lap mikrofiber juga tidak meninggalkan goresan atau noda seperti kain biasa, sehingga menjaga tampilan motor kamu tetap bersih dan mulus. Kamu dapat menggunakan lap mikrofiber untuk membersihkan permukaan luar motor, kaca, panel instrumen, dan bagian lainnya tanpa perlu khawatir tentang kerusakan atau goresan yang mungkin terjadi. Dengan merawat motor kamu menggunakan lap mikrofiber secara teratur, kamu dapat memastikan bahwa motor kamu selalu terlihat menakutkan dan siap untuk dikendarai.

7. Pelumas Rantai Motor

Rantai motor merupakan salah satu komponen yang membutuhkan perawatan teratur agar tetap berfungsi dengan baik dan memperpanjang umurnya. Penggunaan pelumas rantai motor adalah cara yang efektif untuk menjaga rantai tetap licin dan mengurangi gesekan yang berlebihan yang dapat menyebabkan kerusakan dan mencegah terjadinya kebisingan yang tidak diinginkan selama

berkendara. Dengan menggunakan pelumas rantai motor secara teratur sesuai dengan instruksi produsen, kamu dapat memperpanjang umur rantai motor dan menjaga performa kendaraan dalam kondisi optimal.

Dapatkan produk perawatan motor terbaik dan berkualitas hanya di Blibli. Segera kunjungi Blibli sekarang dan temukan produk perawatan motor terbaik dari merek-merek ternama, dengan kemudahan pembelian online dan pengiriman yang cepat dan terpercaya.